

Landesfinale "Jugend trainiert" Mädchen der Realschule Kißlegg holen Platz 4

Beim Landesfinale im fernen Buchen (Odenwald) waren die Mädchen der Realschule Kißlegg als Sieger des Regierungsbezirks Tübingen mit dabei. Voller Stolz holten sie trotz starker Konkurrenz den vierten Platz. Die Kooperation der Tischtennisfreunde mit der örtlichen Realschule erlebte somit einen neuerlichen Höhepunkt.

Die Anreise war aufgrund der Entfernung bereits am Vortag erfolgt. Die Übernachtung vor Ort ermöglichte es, sich frühzeitig an die Rahmenbedingungen zu gewöhnen. Auch dieses Mal war das Team durchweg mit Spielerinnen der TTF Kißlegg besetzt. Unterstützt wurde das Team durch Frau Reischmann sowie TTF-Coach Armin Zeh. Leider war gegen das Friedrich-Schiller-Gymnasium Marbach sowie das Gymnasium Walldorf eine 0:5-Niederlagen nicht abzuwenden. Doch im letzten Spiel mobilisierten die sieben Mädchen nochmals alle Kräfte und waren letztlich nur hauchdünner 3:5-Verlieren gegen den Schulverbund Hardheim. Trotz der knappen Niederlage überwiegte die Freude, beim Landesfinale Baden-Württembergs die Realschule Kißlegg würdevoll vertreten zu haben. Bei der rund 5stündigen Heimfahrt wurden alle Erlebnisse nochmals intensiv ausgetauscht.

Das Realschul-Team bildeten Yuna Paoli, Leonie Hieke, Nina Wagner, Jara Ewald, Alina Müller, Annalena Netzer und Bianca Scheuch.

